
ES GEHT EUCH ALLE AN, 
WENN MAN MICH ANGEHT.

www.gewalt-angehen.de

„Wer uns angreift, riskiert, dass am Ende 
 niemand mehr da ist, der hilft.“ 

Jan-Henrik Büthe, Ortsbrandmeister Freiwillige Feuerwehr,  
Anästhesist und Notarzt

#Gewalt
Angehen

der gewalt gegen 
einsatzkräfte begegnen 

wir zusammen.


